

Mineduc postergó para septiembre la decisión de traspaso de la educación municipal al SLEP Licancabur

Ministro Nicolás Cataldo dijo que para esa fecha se deberá decidir si se encuentran las condiciones técnicas para el traspaso, indemnizaciones de los trabajadores, de transporte escolar, y el traspaso de los derechos adquiridos.



EL MINISTRO CATALDO ACORDÓ ZANJAR A SEPTIEMBRE EL PROCESO.

Redacción
 La Estrella

Ayer el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, tuvo la esperada reunión con los alcaldes de la región de Antofagasta, tras comprometerse a visitar Calama en junio pasado, cuando los ediles le plantearon visitar la zona y atender el proceso de traspaso de la educación municipal al Servicio Local de Educación Pública (SLEP).

Precisamente la resistencia que ha generado el traspaso de la educación municipalizada por parte de los alcaldes, fue uno de los principales temas abordados ayer en la cita en la Municipalidad de Calama, y en la que el titular de la cartera dijo que "va a ser una decisión tomada y fundada en función de los avances técnicos que se tengan en los distintos procesos críticos. Se ha ido mejorando por parte de la Dirección de Educación Pública cada uno de los aspectos analizados para hacer la evaluación del traspaso, y si no veo que estén las condiciones, no se traspasará".

Cataldo dijo además que "no me parece que

mientras se está en plena discusión presupuestaria y ya llegando a final del año, tomemos una decisión que genere incertidumbre en las comunidades escolares, trabajadoras y trabajadores, y a los propios alcaldes que formulan proyectos antes, luego deben proveer los recursos, y es por eso que fijamos una fecha para septiembre para hacer el análisis y tomar decisiones. Y en ese contexto se propuso a los alcaldes el tener tres meses de trabajo y un cuarto para trabajar en torno a indemnizaciones de los trabajadores; de transporte escolar; traspaso de derechos adquiridos; y también su propio traspaso y que están generando estas incertidumbres".

AMRA

Tras la cita los alcaldes de la Asociación de Municipalidades de la Región de Antofagasta (AMRA), y que enfrentan este proceso de traspaso, tuvieron diversas opiniones luego de la reunión con el titular de Educación. Justo Zuleta, alcalde de San Pedro de Atacama dijo que "quedamos todos expectantes, puesto que hemos ido avanzando en el último



EL MINISTRO DE EDUCACIÓN, NICOLÁS CATALDO, SE REUNIÓ AYER CON LOS ALCALDES DE LA REGIÓN PARA ABORDAR EL TRASPASO DE LA EDUCACIÓN MUNICIPALIZADA AL SLEP.

tiempo, pero también hay incertidumbres aún y que tienen que ser resueltas y que el ministro comprometió a septiembre tener decisiones al respecto".

FACTOR ELECCIONARIO

Omar Norambuena, alcalde de María Elena en tanto dijo que "hay que enfrentar también un proceso importante y que no se menciona y que tiene que ver con la toma de decisiones y que es un contexto electoral, y en el cual sería muy irresponsable tomar decisiones en septiembre en que varios de los alcaldes de AMRA van a la reelección; entonces yo les voy a pedir a mis colegas de AMRA que se solicite un compromiso de respuesta para septiembre próximo,

mes en que también debemos dejar nuestros cargos. Y quiero ser prudente en ello".

El alcalde de Calama en tanto Eliecer Chamorro dijo en su intervención tras la reunión que "teniendo los antecedentes a la vista es necesaria una postergación del traspaso. Infraestructura escolar y su traspaso, indemnizaciones, y transporte escolar son las líneas acordadas para trabajar a septiembre. Y una cuarta es trabajo con los sindicatos, con planteles educativos y profesores, asistentes de la educación y quienes componen la educación municipalizada, es parte del compromiso adquirido".

"Otro de los temas propuestos es que los concur-

sos públicos, sean efectuados en la Macrozona Norte, y con profesionales que tienen un elemento, un relato importante en cuanto a la experiencia en el territorio y poder liderar educación, y creemos que en esta provincia, en esta región, está el elemento necesario para ello, respetando a quienes vienen de otras partes del país".

GOBERNADOR

Quien también participó del encuentro fue el gobernador regional Ricardo Díaz. La autoridad dijo con respecto a los acuerdos que "el gobierno regional ha financiado alrededor 76 mil millones de pesos en temas y proyectos en educación, y por lo mismo no se garantiza la emplea-

bilidad de nuestros profesores, de nuestros funcionarios DAEM, y de las personas que trabajan en corporaciones. Y acá se debe hacer un proyecto que efectivamente beneficie a todos, y juntos a los alcaldes estamos en favor de proteger los empleos regionales, de proteger a nuestros profesores y funcionarios. Aplicar la Ley, pero hacerlo bien con respecto a los trabajadores de la educación pública".

Por la tarde, el ministro Nicolás Cataldo visitó el liceo Radomiro Tomic, y sostuvo una reunión con gremios, sindicatos y el Colegio de Profesores El Loa, para informar los acuerdos efectuados con los ediles que participaron del encuentro por la mañana. ☺